
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 3. Februar 2019, 14:50

mei Wikinger, wir sind alle enttäuscht, dass wir halt nur ein kleines Licht sind und keine
nennenswerten Verstärkungen bekommen haben. Ich glaube Bornemann hätte es auch anders
lieber gehabt, denn so steht er ziemlich blöd da und es wird von allen Seiten auf ihn
eingeprügelt.

Die Realität tut halt weh und es ist natürlich viel schöner, wenn man sagen kann, es liegt an der
0, die gerade Sportvorstand ist.

Wir haben so einen riesigen Kapitalbedarf um vernünftige Strukturen zu schaffen und das sorgt
natürlich auch dafür, dass man halt doch öfters ziemlich bedröppelt dreinschaut
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